

日本共産党松江市委員会機関紙

# 新しい松江

発行 日本共産党松江市委員会・松江市袖師町3-6 電話24-2456

## 大軍拡 大增税 NO! 軍拡より生活 教育に予算を 全国いっせい大宣伝行動



尾村利成  
県議会議員

### くらし一番 何よりいのち

一つは、県政が日本国憲法が規定する生存権や財産権、幸福追求権など基本的人権を保障しているのか、二つは、県政が「住民福祉の機

### 命を守る「くらし」が県政の最大の使命

県議会議員 尾村利成

わが党は、島根県政の評価にあたって二つのモノサシ・基準を置いています。一つは、県政が日本国憲法が規定する生存権や財産権、幸福追求権など基本的人権を保障しているのか、二つは、県政が「住民福祉の機

岸田政権は「敵基地攻撃能力保有」「軍事費の倍増」「大増税」で、くらしと憲法を壊そうとしています。年金は削減され、賃金は上がらない中、急激な物価高騰によって県民の苦しみが増大しています。

今日、国保や介護など社会保険料未納者が社会保障制度から排除され、命と健康が脅かされています。松江市の国民健康保険に

おいては、昨年9月末時点で加入世帯の17%にあたる約4千世帯が保険料滞納となつています。その制裁措置として、命綱である保険証取り上げが180世帯を超えています。介護保険においては、昨年6月時点で約1千人が保険料未納となつています。昨年度、保険料未納者への制裁措置として460件、510万円もの無慈悲な年金差し押さえが強行されました。

これら由々しき事態の解決こそ喫緊の課題。「大軍拡より福祉に」の声を大きく上げようではありませんか。5人に1人で、全国調査とほぼ同様の結果でした。



訴える尾村県議(中央)と、左から舟木、たちばな両市議、岩田地区委員長、上代県委員長

田政権がすすめる大軍拡について「米軍と融合するミサイル防衛に自衛隊が組み込まれ、米軍指揮下で自動的に日本が違法な戦争に参加することになる」と訴え、いま政治に必要なことは、戦争を起さないうための外交に知恵と力を尽くすことだと強調しました。



尾村県議は、2023年度一般会計予算総額約114兆円のうち、軍事費が前年度比で2倍にも及んでいることを紹介。「軍事費よりも、暮らし、中小企業対策、農業、教育にこそ税金を使うべきだ」と力を込め、「戦争の準備より平和の準備を」の声を一緒に上げよう」と呼びかけました。

### ねがい実現

### 生理用品の無償提供はじまる 松江市 公共施設トイレ



トイレ内に設置された生理用品とアンケート

2月1日から松江市は、市内の公共施設3か所で生理用品の試験設置を始めました。設置場所は松江市総合体育館、松江市市民活動センター、松江市保健福祉総合センターの一部のトイレで、チャリティー(東京都)と連携した取り組みです。配布場所の手洗い場にはQRコードで回答できるアンケートの案内も行って、今後寄せられた意見や感想を参考に、設置方法や設置する公共施設を増やすなどの改善に役立てるとしています。

新婦人の成瀬明子さんは「公共施設への設置が実現し本当にうれしい。私たちは昨年9月から市内の小中学校の協力を得て試験的に学校トイレに生理用品を置かせてもらっています。利用した子どもや保護者から『トイレにあることが分かっていたので初めての生理でもあわてずに対処できました』など喜びの声が届いています。今後はさらにどの子どもも安心して過ごせるよう学校でも取り組んでほしい」と話しています。

ご意見・ご感想をお聞かせください

### 生理用品の設置に関するアンケート

約2分で回答できます!

【お問い合わせ】  
松江市人権男女共同参画課 ☎0852-55-5477  
danjosankaku@city.matsue.lg.jp

松江市が配布しているアンケート